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MOT DU MAIRE 

Donald Lamontagne 

 

 
 

Bonjour à tous,  
 
Je tiens à commencer en vous souhaitant une très bonne année 2024 
remplies de joies et de santé. J’espère que vous passez un bel hiver. 
En ce mois de février, c’est le temps pour nos acériculteurs de        
préparer la saison des sucres qui cogne à nos portes et dont je vous 
en souhaite une très belle récolte 2024. 
 
J’en profite également pour féliciter la Ferme Panama et Fils, qui a 
décroché le titre de Grand champion du prix Bien-être  animal, à   
l’occasion de la 35e édition du Club de l’Excellence Agropur. C’est un 
immense bonheur de voir à quel point, les gens de notre                
communauté sont reconnus pour leur excellent travail. C’est une   
fierté pour nous tous, de vous avoir ici, avec nous. Continuez votre 
travail exemplaire et merci, au nom de tous, de votre dévouement 
envers votre passion. 
 
Toujours dans la fierté, nous sommes extrêmement fiers d’avoir pu remettre à nos 51 élèves de l’école Saint-Cœur-de-
Marie, à tous un chandail à l’effigie de l’école et de la municipalité de Saint-Pierre-Baptiste. (Vous pourrez retrouvez 
quelques photos ci-bas).  
 
Continuons dans les bonnes nouvelles, la politique Familiale/MADA a été accepté par le ministère de la Famille et le 
ministère des Affaires municipales. On vous remercie sincèrement d’avoir participé au sondage et un merci tout spé-
cial à tous ceux qui ont fait partie de la table.  
 
Une autre nouvelle fraîchement arrivée et dont nous sommes très heureux de vous annoncer, c’est l’obtention de la 
subvention tant attendue concernant le projet « Nouveaux Horizons pour les aînés ». Rappelons-nous que ce projet 
que nous avons baptisé « Cuisinons avec nos aînés » servira à l’achat et à  l’installation de poêles à induction et de 
fours à convection à la salle municipale en y incluant la ventilation nécessaire. Ce projet se veut comme un partage 
d’entraide et de dynamisme entre les aînés et la population en générale. Vous remarquerez également que la salle 
municipale prend encore un petit rajeunissement avec une subvention obtenue à 100% dont nous avons pu changer 
toutes les fenêtres de celle-ci. 
 
Nous sommes à travailler sur deux nouveaux projets dont le premier étant l’installation de bornes de recharge pour les 
voitures électriques au parc Joachim-Fraser. Deuxième projet en collaboration avec le conseil, étant le déplacement du 
croque-livre et son amélioration. 
 
Pour terminer, souhaitons la bienvenue à Monsieur Robert Pageau. Il remplacera Madame Suzanne Savage pour son 
départ à la retraite. 
 
Je vous souhaites donc, à tous, un beau printemps !  
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REMISE DES CHANDAILS 
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RÉSUMÉ DE SÉANCE 

Les procès-verbaux du conseil sont disponibles sur le site Internet de la municipalité au 
www.saintpierrebaptiste.ca 

 
Depuis la dernière parution, le conseil a tenu la séance extraordinaire du 9 janvier 2024 et la séance ordinaire du 

du 16 janvier 2024. 

 
Voici le résumé de la dernière séance ordinaire du conseil qui a eu lieu à la salle du conseil de la municipalité : 

SÉANCE ORDINAIRE DU 13 FÉVRIER 2024 

• Les comptes municipaux de janvier 2024 sont 
adoptés à l’unanimité pour un montant total de 
74 189.92$ excluant les salaires. 

 
• Il a été adopté à l’unanimité de retenir les       

services des vérificateurs-comptables Groupe 
RDL pour l’année 2024. 

 
• M. Marc Fournier, directeur général et greffier-

trésorier fait dépôt des déclarations d’opérations 
entre apparentés 2023 des élus et des employés 
administratifs conformément à l’article SP 2200 
des normes de comptabilité de CPA Canada 
pour le secteur public dans le cadre de la        
vérification comptable de l’année 2023. 

 
• Il a été ordonner à M. Marc Fournier directeur 

générale et greffier-trésorier, conformément à 
l’article 1023 du Code municipal, de transmettre 
avant le 10 mars 2024, au Bureau de la MRC de 
l’Érable, l’état des ventes pour taxes 2024 des 
immeubles qui devront être vendus pour le non-
paiement des taxes et d’en transmettre une copie 
au Centre de Services Scolaire des Bois-Francs. 

 
• Le conseil a appuyé à l’unanimité d’effectuer la 

mise à jour au registre des entreprises du     
Québec en y incluant le conseil et                 
l’administration actuelle dans la nomenclature 
du registre et d’y mandater M. Marc Fournier, 
directeur général et greffier-trésorier a effectué 
la mise à jour. 

 
• Le conseil a adopté à l’unanimité de défrayer la          

contribution annuelle de 2024 au comité de    
loisirs de Saint-Pierre-Baptiste totalisant la 
somme de 1 000.00$. 

 
 
 

• Il a été approuvé à l’unanimité de défrayer le 
coût de l’inscription de M. Marc Fournier,     
directeur général et greffier-trésorier, au       
congrès de l’Association des Directeurs        
municipaux du Québec (ADMQ) au Centre des 
Congrès de Québec qui aura lieu du 12 au 14 
juin 2024 et d’autoriser M. Marc Fournier à   
effectuer le paiement de l’inscription au coût de 
577.00$, plus les taxes en vigueur, ainsi que le 
remboursement des dépenses afférentes. 

 
• Il a été conclu d’approuvé l’entente proposée de         

MODELLIUM concernant le site Internet de la            
municipalité (vous pourrez trouver le procès-
verbal   complet sur le site Internet de la       
municipalité pour tous les détails).  

 
• Le conseil a appuyé à l’unanimité que les       

comités de la municipalité soient couverts par le 
ou les membres désignés pour une période de 
12 mois (vous pourrez trouver le procès-verbal 
complet sur le site Internet de la municipalité 
pour tous les détails). 

 
• Il a été appuyé à l’unanimité par le conseil de 

retenir les services de M. Jacques Pelletier, pour 
le déneigement des conteneurs du chemin   
Maurice-Pelletier pour la saison hivernale 2023-
2024 au prix de 300.00$ plus les taxes en       
vigueur. 

 
• Il a été conclu à l’unanimité d’accepter        

l’acquisition des lot 6 522 024 (rue des Prés), 
6 521 955 (terrain de la station de pompage) et 
6 521 956 (terrain entré à la rue pout les boîtes 
postales) léguer par « Les constructions André 
Jacques Inc. » et de prendre lesdites propriétés à 
la charge de la Municipalité de Saint-Pierre-
Baptiste. 

 
 

http://www.saintpierrebaptiste.ca
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DÉFIBRILLATEUR D’URGENCE 

 

La municipalité a installé un défibrillateur d’urgence disponible 24/24, 7 jours sur 7.  Il est situé au coin de la 

rue Principale et de la route Roy, plus précisément à la résidence de M. Yvan Dion au 1054, rue Principale.  

Une formation est requise afin d’utiliser l’appareil de façon sécuritaire.  La formation est offerte par Mme    

Denise Doré aux citoyens qui désirent apprendre le fonctionnement de l’appareil.  

Pour information : 418-453-2387. 

RÉSUMÉ DE SÉANCE 

(SUITE) 

• Il a été adopté à l’unanimité de mandater Me 
Annick Bédard, notaire établie à Plessisville 
pour rédiger les actes de legs des lots ci-haut 
mentionnés et de nommer M. Donald            
Lamontagne, maire et M. Marc Fournier,       
directeur général et greffier-trésorier de signer 
tous les documents liés à la transaction pour et 
au nom de la municipalité de Saint-Pierre-
Baptiste. 

 

• Le conseil a approuvé que la municipalité de 
Saint-Pierre-Baptiste présente une demande de 
financement au programme Borne de recharge, 
Circuit électrique d’Hydro-Québec et autorise 
M. Marc Fournier, directeur général et greffier-
trésorier ainsi que M. Luc Viens, conseiller à 
signer les documents relatifs à cette demande. 

 

• Le conseil a accepté la demande de dérogation 
mineure de M. René Roger, visant la propriété 
du 2051, chemin Maurice-Pelletier, permettant 
de régulariser la situation de la localisation des 
bâtiments accessoires (remise et gazebo) sur le 
terrain et de lui permettre leurs implantations 
dérogatoires. 

 

• Le conseil a octroyer le montant de 50.00$ en 
guise d’aide financière à la troupe Ensemble de 
la Polyvalente La Samarre de Plessisville pour 
une pièce de théâtre dont fait partie une         
étudiante citoyenne de la municipalité de Saint-
Pierre-Baptiste. 

 

• Le conseil a appuyé que la municipalité de la 
paroisse de Saint-Pierre-Baptiste souhaite 
émettre un terme plus court que celui             
originellement à celui fixé concernant la         
résolution de concordance et de coute échéance 
relativement à un emprunt par obligations au 
montant de 6 040 000.00$ qui sera réalisé le 1er 
mars 2024 conformément au 1er alinéa de      
l’article 2 de la Lois sur les dettes et emprunts 
municipaux (RLRQ, chapitre D-7).              
(vous pourrez trouver les détails sur le site    
Internet de la municipalité). 

 

• Il a été conclu que la soumission présentée par 
la firme Valeurs mobilières Desjardins Inc. est 
la plus avantageuse et qu’ainsi, l’émission 
d’obligations au montant de 6 040 000.00$ soit 
adjugée par celle-ci et que demande soit faite à 
ce dernier de mandater Service de dépôt et de 
compensation CDS Inc. pour l’inscription en 
compte de cette émission.  
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Informations à la communauté chrétienne   

de Saint-Pierre-Baptiste 

 

Chers paroissiens, chères paroissiennes 
 
En mars 2023 je vous ai parlé du «Plan directeur immobilier», voici le suivi de la conservation et de 
la requalification du patrimoine religieux de Notre-Dame-des-Érables. 
 
Les églises de 3 communautés sont vendues : Villeroy, Sainte-Sophie et Saint-Pierre-Baptiste. Pour 
Inverness et Val-Alain ils sont en processus de réalisation en 2024. 
 
Notre-Dame-de-Lourdes, Saint-Calixte et Lyster ont fait des demandes de requalification, tandis que 
Laurierville commence une démarche. 
 
Pour Saint-Pierre-Baptiste, il nous reste à classer les biens à vendre. 
 
Finance : 

La CVA de 2023 a rapporté la somme de 6 242 $ et l’activité de financement 3 716 $. Nous vous 
remercions pour votre généreuse contribution. Notre année financière s’est soldé par un surplus de 
52 680 $, à cause de la vente de l’église à 62 000 $, Merci à nos bénévoles pour la vente de billets. 
 
Pour 2024, les dépenses prévues sont : la location 1950 $, l’assurance responsabilité environ 500 $, 
la contribution diocésaine, la quote-part pour l’équipe de pastorale, les employés de bureau, le  
presbytère etc. des dépenses de plus ou moins de 10 000 $ en tout et partout. 
 
Nos sources de financement : 

La CVA, activités de financement, quêtes, les lampions, les intérêts, les intentions de messe, les  
funérailles, condoléances à l’église et les dons, 
 
Messes réservées : 

Il est toujours temps de réserver vos messes pour l’année 2024 au moins un mois à l’avance, car la 
liste des intentions est publiée à l’avance.  
 
Messe le 3

e
 samedi du mois à l’église de Notre-Dame-de-Fatima à 16 h 30. 

 
Le feuillet paroissial et l’horaire des messes sont affichés dans le 
portique au  Casse-Croûte chez JOJO, à nd.desérables.org et chez 
IGA. Info : 819 362-7318 
 
Seigneur, tu nous as donné l’aptitude à comprendre en profondeur 
nos zones d’ombres et de lumière. Que ton Esprit nous aide à faire 
la vérité sur nous-mêmes afin de mettre au jour ce qui nous        
empêche d’aimer et d’être aimés. 

 

L’équipe responsable de Saint-Pierre-Baptiste 
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Bonjour à chacun de vous, 

 

Le Sentier des Générations inauguré en 2012 et complété en 2013 fait toujours l’admiration des visiteurs.  On me     

demande souvent s’il serait possible d’ajouter d’autres panneaux.  Je crois que nous pouvons le faire. Avant de faire 

des démarches pour en connaître le coût, j’aimerais connaître votre intérêt. 

 

Vous vivez à St Pierre.  Vos parents étaient parmi les fondateurs.  Vous  voulez nous présenter  votre petite famille. 

Vous voulez nous raconter votre histoire peu importe la raison, Je vous offre l’opportunité de réaliser votre feuille. Je 

pourrais débuter prochainement.  J’ai une idée du coût par panneau mais j’attends la confirmation d’une subvention. 

 

Je vous invite donc à bien y penser et à communiquer avec moi si vous avez besoin d’infos.  Je sais que certains ont des 

regrets de ne pas être dans ce Sentier. 

 

Vous avez la chance de vous reprendre.  Je serais heureuse de collaborer à ce projet. 

 

Donc j’attends vos commentaires le plus vite possible. 

 

On peut me joindre au 418-453- 7708 

Par e-mail  à pierrettenadeau@ sogetel.net 

PROJET SENTIER DES GÉNÉRATIONS 
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Retour du programme de récupération de la tubulure 
 

Bonne nouvelle pour les producteurs acéricoles de la région, le programme de récupération de la tubulure 
sera de nouveau disponible dans la MRC de l’érable. Les opérations de ce service sans frais s’effectueront 
au centre de transbordement de l’Érable situé au 990, Route 265 Nord à Plessisville. 
 

Nous profitons de l’occasion pour vous souhaiter une bonne saison des sucres. 
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Définition du verbe PERSÉVÉRER : Persister dans une action, une résolution, une attitude, malgré les      
difficultés rencontrées.  
 
Mardi le 13 février 2024 lors de la séance du conseil municipal, les élèves choisis par les enseignants de 
l’école Saint-Cœur-de-Marie ont reçu un certificat ainsi qu’une médaille afin de souligner leurs                 
persévérances dans leur parcours scolaire.  Un moment de mobilisation et de sensibilisation pour valoriser 
la persévérance scolaire et la réussite éducative des jeunes. 

PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE 
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PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE (suite) 
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Chers concitoyens et concitoyennes de la MRC de L'Érable,  

 

J'espère que ce message vous trouve en pleine santé et enthousiastes à l'idée de participer à un projet artistique 

unique qui mettra en lumière notre magnifique région.  

 

Lors d’un voyage en Norvège, j'ai été profondément inspiré par une murale textile à l'Hôtel de Ville d'Oslo. Cet      

émerveillement m'a conduit à concevoir un projet qui célèbrera notre MRC de L'Érable à travers une œuvre collective 

murale, avec une touche particulière de textile et de broderie Sashiko.  

 

Le Projet :   

 

Dans le cadre du Fonds de soutien aux artistes et aux organismes culturels de la MRC de L’Érable. (FSAOC), je propose 

de créer une œuvre qui capturera la richesse et la diversité de nos municipalités. À travers cette œuvre, je souhaite 

que les gens soient touchés par l’étoffe de l’Érable; qu’ils voient et ressentent la nature intrinsèque de notre             

magnifique région et de sa population. Cette œuvre sera présentée lors de mon exposition À Point Nommé à la Maison 

créative et rurale Armant-Vaillancourt de Plessisville à partir de l'été 2024.  

 

L’œuvre intégrera du textile (mon médium de prédilection) et la broderie Sashiko (une technique japonaise ancestrale) 

technique que je travaille présentement, dans le cadre d’un projet soutenue par le Conseil des arts et des lettres du 

Québec, via le Programme de partenariat territorial du Centre-du-Québec.  

 

Comme le projet est intrinsèquement lié à la participation citoyenne, la forme finale de l’œuvre demeure à déterminer 

en cours du processus créatif, mais on peut deviner qu’il s’agira d’une grande murale textile. A partir du moi de mars 

vous serez invités à participer et à suivre l’évolution de l’oeuvre via ma chaine You tube au nom de Mgarno par   

M’atelier de couture.  

 

Pourquoi partager le processus de création de l’œuvre? Afin de démocratiser l’accès à l’art et démystifier le travail  

artistique. J'utiliserai la vidéo et les médias sociaux pour montrer le travail préalable à la création d'une œuvre. Un  

atelier artistique en lien avec l’œuvre est prévu avec chacun des groupes de la population (enfants, adolescents, 

adultes, aînés), et ce, un peu partout sur le territoire de la MRC.   

 

Collecte d'Informations : La première étape de ce projet consiste en une participation citoyenne. Et oui, j’ai besoin de 

vos coups de cœur pour tisser l’Étoffe de l’Érable. J'invite chacun d'entre vous à partager des dessins, des photos, des 

courts textes ou des poèmes qui reflètent votre attachement à votre municipalité. Pourquoi l'aimez-vous ? Quel est 

votre lieu préféré ? Qu'est-ce que vous trouvez le plus beau ?   

 

C’est à  partir des éléments collectés, que je travaillerai à saisir l’essence de chacune de nos municipalités. Je souhaite 

transposer dans une réalité matérielle l’amour que vous  portez à votre milieu de vie.  

Projet : L’Étoffe de l’Érable 
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Comment Participer :  

• Déposez votre coup de cœur à votre bureau municipal pendant les heures d'ouverture. Il y aura une boîte pré-

vue à cet effet. Ou encore l’envoyer par la poste à votre bureau municipale.  

• Envoyez par courriel à : info@mlatelierdecouture.com  Important que les photos soient en haute résolution, si-

non je ne pourrai pas les utiliser.  

• Important préciser le nom de votre municipalité sur votre coup de cœur et si désirer votre nom.   

• Date limite d’envoi : 18 mars  

• Prendre note qu’en soumettant du contenu, peu importe le type, vous permettez à Marie-Claude Garneau la 

créatrice du projet L’étoffe de L’Érable de l'utiliser pour créer l'œuvre collective et faire la publicité autour du 

projet.  

Je suis impatiente de découvrir vos coups de cœur et d'incorporer vos contributions uniques à cette œuvre collective 

qui reflètera l'âme de notre MRC de L'Érable.  

 

Au plaisir de partager cette aventure artistique avec vous,  

 

@Crédit Photo : Marie-Claude Garneau, Photos prise à l'Hôtel de Ville d'Oslo. 

Projet : L’Étoffe de l’Érable (suite) 
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[Extrait du texte paru dans le journal La Nouvelle] 

 

Cet honneur, qui vise à reconnaître le travail de producteurs laitiers qui adoptent des pratiques exemplaires 

en matière de bien-être animal, lui a été rendu lors de l’assemblée générale annuelle d’Agropur tenue     

mercredi (7 février) à Drummondville. 

 

La Ferme Panama et Fils est arrivée en tête du classement, obtenant le meilleur résultat après une analyse 

de son dossier par le jury et une inspection de ses installations. Quatre autres fermes étaient finalistes pour 

ce prix. La ferme devient le 3e Grand champion de ce volet du Club de l’Excellence, inauguré en 2019. 

 

« Recevoir cette distinction permet de valoriser à la fois les vaches au pâturage et les efforts des petites 

fermes qui se consacrent à la production laitière. Devenir producteur est un choix et une vocation, et nous 

sommes fiers de nous dévouer pour nos vaches, qui sont nos alliées et nos championnes. Les                  

consommateurs peuvent être en confiance avec leurs producteurs laitiers locaux, car ils ont à cœur le travail 

de qualité et le bien-être des animaux », ont exprimé Sophie Bédard et Dave Fortier Proulx lors de la remise 

du prix au champion. 

 

Il s’agit d’une première distinction pour les copropriétaires de la ferme. « C’est la première fois que nous 

remportons un titre aussi prestigieux. C’est une belle tape dans le dos. Nous sommes fiers d’avoir réussi à 

nous démarquer parmi les meilleures fermes au Québec membres d’Agropur et heureux de démontrer que 

le mode d’élevage de notre ferme ait réussi à atteindre les plus hauts standards en matière de bien-être  

animal », d’exprimer M. Fortier Proulx rappelant que l’entreprise avait déjà figuré parmi les finalistes pour le 

prix de la qualité du lait il y a quelques années. 

 

La Ferme Panama et Fils compte 39 vaches de race Holstein en lactation. La ferme se distingue justement 

par son modèle de gestion qui permet de minimiser les blessures chez les animaux et de maximiser les   

sorties au pâturage. Les propriétaires sont fiers de poursuivre la tradition d’envoyer les vaches au pâturage 

tout l’été et aussi longtemps que la saison le permet. De plus, en période de pâturage, le chemin pavé aide 

les animaux à garder des pieds en santé. 

 

Vous pourrez trouver la suite dans l’article à l’adresse suivante : https://www.lanouvelle.net/actualites/la-

ferme-panama-une-grande-championne-du-bien-etre-animal/ 

La Ferme Panama, une grande championne du bien-être animal 
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                                                                     Hébergement touristique illégal 
 
Certaines offres de location sur Internet incitent à penser que des propriétaires n’ont pas régularisé leurs  activités de 
location court terme (moins de 31 jours consécutifs). N’oubliez pas qu’un locateur qui désire offrir ce type d’héberge-
ment est dans l’obligation de respecter la réglementation municipale en vigueur, dont la première étape est de faire la 
demande d’un certificat d’autorisation auprès de la municipalité. Une fois le certificat municipal obtenu, vous devrez 
faire les démarches afin d’obtenir annuellement le certificat d’enregistrement délivré par la Corporation de l’industrie 
du tourisme du Québec (CITQ).  
 
Lors des prochaines vérifications, nous considérerons que vous êtes dorénavant bien au fait des obligations légales. La 
Municipalité prendra alors les dispositions nécessaires afin de faire respecter les règlements municipaux ainsi que les 
exigences de la CITQ. 
 
Nous comptons sur votre entière collaboration. 
 
Pour toute demande d’information, veuillez contacter : 
M. Aldric Herbert Ntsandi-Akendengue 
Inspecteur en urbanisme pour la Municipalité de Saint-Pierre-Baptiste 
Tél. : (418) 453-2286, poste 1253 | Courriel : antsandi@erable.ca 

Petit coin informatif 

                                          Programme de développement résidentiel de Saint-Pierre-Baptiste 
 
Vous êtes intéressé ou vous connaissez quelqu’un qui serait intéressé à s’établir à Saint-Pierre-Baptiste?  
 
Communiquez avec la municipalité afin que l’on transmette vos coordonnés au comité des loisirs et de développement 
de Saint-Pierre-Baptiste. Ils se feront un plaisir de vous expliquer les avantages d’acquérir ou de construire une rési-
dence dans notre belle municipalité. 

                                                         Projet artistique demandant votre collaboration 

 

Vous êtes invités à participer à une œuvre collective de l’artiste Marie-Claude Garneau intitulé « L’étoffe de l’érable », 
ce projet artistique chapeauté par la MRC, sera présentée cet été à la Maison créative et rurale Armant-Vaillancourt de 
Plessisville. L’idée, inspirée d’un voyage en Norvège, prendra probablement la forme d’une murale textile. 
 
Comment contribuer au processus créatif? Tout simplement en partageant vos dessins, courts textes et poèmes       
reflétant votre milieu de vie auquel vous êtes attaché. 
 
À Saint-Pierre-Baptiste, la collecte de vos items se fera dans la boîte située à l’entrée de l’hôtel de ville. 
 
Date limite pour faire parvenir vos documents : 18 mars 

Pour de plus amples informations : www.mgarno.com 

mailto:antsandi@erable.ca
http://www.mgarno.com
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RAPPEL 
 

N’oubliez pas que vous devez vous procurer un permis auprès de la Municipalité pour effectuer des travaux de 

construction, rénovation, démolition, installation de piscine, vente de garage, etc. 

 

Nous tenons à vous rappeler l’importance de l’obtention d’un permis, lequel fait en sorte de s’assurer que le  

projet de construction, par exemple, soit conforme au règlement de zonage et au schéma d’aménagement afin 

d’éviter des situations problématiques après l’exécution des travaux sans préalablement avoir demandé ledit  

permis. 

 

Vous pouvez rencontrer notre urbaniste au bureau municipal à tous les mardis ou vous pouvez le joindre au  
418-453-2286 poste 1253  
 



 

Le Saint-Pierre, j’en jase! 

Annonce dans le journal 

 

À tous les organismes reconnus par la municipalité. 
Vous avez des évènements ? Il nous fera plaisir de 

les publier gratuitement. 
 

Pour toutes publicités commerciales, voici les tarifs 
applicables : 

- Grandeur carte d’affaires : 20.00$ 
- Demis page : 40.00$ 
- Pleine page : 60.00$ 

 

Faîtes-nous parvenir vos informations à                
info@saintpierrebaptiste.qc.ca 

 

Prochaine date limite de réception est le  
26 avril 2024 

NUMÉRO D’URGENCE 

Service d’urgence                                                                    911 

Sûreté du Québec                                                          310-4141 

Pompier                                                                                     911 

Sécurité civile                                                       (819) 371-6703 

ou le                                                                       (418) 643-3256 

Centre Antipoison                                            1 (800) 463-5060 

Ambulance                                                            (819) 362-7231 

Urgence environnement                                 1 (866) 694-5454 

Municipalité de      

Saint-Pierre-Baptiste 

525, route de l’Église 

Saint-Pierre-Baptiste, (Québec) 

G0P 1K0 

 

Téléphone : (418) 453-2286 

poste 4500 

info@saintpierrebaptiste.qc.ca 

www.saintpierrebaptiste.qc.ca 

Bureau de poste de 

Saint-Pierre-Baptiste 

Lundi, mardi, jeudi et vendredi 

9:00 à 12:00 et 14:00 à 16:30 

Mercredi 

9:00 à 12:00 et 14:00 à 17:00 

Téléphone : (418) 453-2903 

Heure d’ouverture du bureau municipal 

les mardis et mercredis de 8:00 à 17:00 

mailto:info@saintpierrebaptiste.qc.ca

